



SP Pratteln

2721

24. März 2011

Interpellation

Atomstromfreie Energie

Die EBL wirbt mit ihrem Ökostrom-Flyer mit der Fotovoltaikanlage auf dem KSZ Pratteln für saubere Energie. In Wirklichkeit ist aber der Ökostrom der EBL ein Strommix der auch einen Anteil Atomstrom enthält. Darum hat der Einwohnerrat in der Budgetdebatte vom vergangenen Dezember den Mehrbetrag für Ökostrom von CHF 53'000.- abgelehnt und auf das Konto Energiesparmassnahmen umgeschichtet. Als Energiestadt Pratteln sind wir verpflichtet weitere Anstrengungen zu tätigen um das Energielabel zu behalten.

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen.

1. Was unternimmt der GR in Sachen sauberer Energie?
2. Ist der GR bereit z.B. von privaten Solargenossenschaften wie SOPRA Pratteln, Guggler Sonne Ettingen oder anderen, direkt Solarenergie einzukaufen?
3. Hat der GR dazu bereits Abklärungen getroffen?
4. Wenn ja: Was haben die Abklärungen ergeben?
5. Wenn nein: ist der GR bereit alles zu unternehmen um einen Teil des Prattler Energiebedarfs mit „echter“ sauberer Energie abzudecken?

Ich danke für die Beantwortung meiner Fragen.

Für die SP Fraktion

Rös Graf